



LOS TRABAJOS AVANZAN EN LOS PLAZOS ESTABLECIDOS.

Avanzan trabajos del Complejo Deportivo de Fútbol Femenino

Dirigentes de la Asociación de Fútbol Femenino de Calama y el Consejo Local de Deportes visitaron las obras del nuevo Complejo Deportivo de Fútbol Femenino que se está construyendo en la Villa O'Higgins.

La presidenta de la Asociación de Fútbol Femenino de Calama, Deisa Orellana especificó que "hemos estado viniendo a ver los avances que hay y en un mes ya ve-

mos que la gente está trabajando a full. Creo que en los plazos estipulados ya debiera estar este complejo entregado a la comunidad".

El recinto, cuya inversión alcanza casi a los 1.700 millones de pesos y que contó con el apoyo del municipio a través del alcalde Eliecer Chamorro y a la seremi de Bienes Nacionales, permitirá el desarrollo del fútbol femenino en la provincia, con-

virtiéndose en el primero en Chile diseñado y construido únicamente para que las mujeres juegan al fútbol.

Orellana aclara que si bien el recinto estará bajo la administración de la Asociación de Fútbol Femenino de Calama, no sólo apunta al desarrollo de las ligas locales sino también "queremos incorporar a todas las mujeres, a los párulos, a la enseñanza básica, a la media, a los

institutos, a las asociaciones y a todas las que quieran venir a practicar este deporte en la zona".

El complejo contará con una cancha de fútbol de primer nivel, acompañada de instalaciones complementarias como una zona de calentamiento, cuatro camerines diferenciados, camerines para árbitros, y áreas para entrenadoras (es) y jugadoras (es).